

doté au cours de son histoire (probablement, par hasard) d'une maladie glandulaire qui transmise à l'espèce en a conditionné le développement et les moeurs.

Que l'on admette cette théorie ou toute autre on est fatalement amené à concevoir que la nécessité de l'espèce doit être de trouver un équilibre entre cet excès cervical et les contingences extérieures. Nous avons discuté un jour le point de savoir si Oya avait, en tant que chien, de l'"intelligence" et je vous ai dit que je pensais qu'elle n'était dotée que d'instincts et d'habitudes; mais la théorie de mon oncle permettrait, comme vous le voyez, de considérer le problème sous un tout autre aspect.

Si l'on accepte la théorie de l'oncle René, les conséquences sur le plan à la fois métaphysique et philosophique en sont considérables, car notre finalité se réduit à des phénomènes végétatifs, il nous suffit de nourrir à la fois notre corps et l'harmonie de notre hypertrophie cervicale.

Ma Pascale adorée, vous voyez que j'ai repris mon scepticisme un peu fataliste et que j'aime toujours monsieur France; mais nous savons tous deux une chose que nous avons réalisé presque dès notre première rencontre c'est que pourvu que nous soyons ensemble, coeur contre coeur, joue contre joue, notre vie quelle qu'elle soit dans ses données objectives et matérielles sera toujours un rêve merveilleux. Chaque minute que nous passons ensemble, dans notre si profonde intimité est bue à la coupe des plaisirs divins et toujours :

.....
"Nos deux coeurs seront deux vastes flambeaux
Qui réfléchiront leur double lumière
Dans nos deux esprits, ces miroirs jumeaux"

Je t'aime ma chérie, je t'aime pour la Vie, je t'aime pour toujours.

D.